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Info: Nach acht Tagen K ist die Leistungsschau der Kunststoff-Branchen zu Ende. Die
Messe zieht eine sehr positive Bilanz. Die Zahl der Besucher ist gleich geblieben, der Anteil
der Top-Manager unter ihnen ist gestiegen und so viele Herkunftsnationen wie in diesem
Jahr waren noch nie zu Gast. Die Gäste aus 140 Ländern besuchten Aussteller, die sich
den Herausforderungen wie Recycling, Abfallvermeidung und der Müllproblematik stellen
und neue Lösungen dafür gezeigt haben. Für die Messe zieht Werner M. Dornscheidt,
Vorsitzender der Geschäftsführung, Bilanz.

Dornscheidt antwortet auf folgende Fragen:

1. Die Kunststoffmesse K ist zu Ende gegangen. Die Geschäfte liefen gut, da Ende des
Kunststoffs ist also noch nicht gekommen.

2. Die K ist ja eine sehr internationale Messe. Aus welchen Ländern kamen denn die
Besucher?

3. Wie wichtig war es denn einen Science Campus auf der Messe zu haben, also
Wissensvermittlung?

4. Sie haben (in der Abschluss-PK) gesagt, dass das Interesse an Recycling-Anlagen bei
internationalen Besuchern in diesem Jahr stark nachgefragt waren. Ist das Interesse an
dem Thema in anderen Ländern spürbar gewachsen?
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